



Egoûts Notre Dame de Grâce

Avis aux Contribuables

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que les rôles spéciaux pour la construction d'égoûts dans les rues sous-mentionnées du quartier Notre-Dame de Grâce, conformément aux règlements Nos 35 et 60 de la Ville de Notre-Dame de Grâce avant son annexion à la Cité de Montréal, savoir:

1^{ère} AVENUE, depuis Rivière St-Pierre jusqu'à environ 5 pieds de la subd. 212 du lot 1698.
 UPPER LACHINE ROAD, depuis l'égoût débouché principal à l'avenue Prud'homme.
 PRUD'HOMME AVENUE, depuis le Chemin de Lachine (Uppr) à la rue Sherbrooke.
 SHERBROOKE (Est), depuis l'avenue Prud'homme jusqu'à environ 25 pieds des limites est de la Ville.
 SHERBROOKE (milieu), depuis l'avenue Prud'homme à l'avenue Fédérale.
 PLATEAU AVENUE, depuis la rue Sherbrooke à l'avenue Monklands.
 MONKLANDS AVENUE, depuis l'avenue du Plateau à l'avenue Décarie.
 DECARIE AVENUE, Sec. Nord, depuis Monklands Avenue jusqu'à une distance d'environ 3 pieds du cadastre subd. 34 du lot 53.
 DECARIE AVENUE, depuis le Chemin du haut de Lachine à l'avenue Western.
 WESTERN AVENUE, depuis l'avenue Décarie jusqu'à la ligne sud-ouest de l'avenue Vendôme.
 WESTERN AVENUE, depuis la ligne sud-ouest de l'avenue Vendôme jusqu'à environ 9 pieds en arrière de la ligne sud-ouest de l'avenue Grey.
 WESTERN AVENUE, depuis la ligne sud-ouest de l'avenue Grey jusqu'à environ 22 pieds des limites est de la Ville.
 VENDÔME AVENUE, depuis l'avenue WESTERN à la rue Sherbrooke.
 DECARIE AVENUE, depuis la rue Sherbrooke au Chemin de la Côte St-Antoine.
 DECARIE AVENUE, depuis le Chemin de la Côte St-Antoine à 278 pieds au Nord de l'avenue Church.
 VAILLANT, depuis la rue St-Jean-Baptiste à environ 18 pieds de la rue St-Rémi.
 VAILLANT, depuis la rue St-Jean-Baptiste à la rue St-Alphonse.
 ST-ALPHONSE, depuis la rue Vaillant à la rue St-Gabriel.
 ST-ALPHONSE, depuis la rue Vaillant jusqu'à près de la ruelle 186-21.
 ST-REMI, depuis la rue St-Gabriel jusqu'à une distance d'environ 57 pieds en allant vers le nord.
 ST-GABRIEL, depuis la rue St-Jean-Baptiste à la rue St-Rémi.
 ST-GABRIEL, depuis la rue St-Alphonse à la rue St-Jean-Baptiste.
 ST-JEAN BAPTISTE, depuis la ruelle 186-20 à 186-21.
 CHEMIN DE LA COTE ST-PAUL, depuis la rue Beattie en allant vers le nord.
 BEATTIE, depuis le Chemin de la Côte St-Paul au lot cadastral subd. 267 du lot 1698.
 CHEMIN DE LA COTE ST-PAUL, depuis la rue Notre-Dame à la Petite Rivière St-Pierre.
 ST-GEORGES, depuis le Chemin de la Côte St-Paul à la 1^{ère} Avenue.
 NOTRE-DAME, depuis le Chemin de la Côte St-Paul aux limites ouest du lot cadastral 1698.
 SECONDE AVENUE, depuis la rue Notre-Dame à la Rivière St-Pierre.
 TROISIEME AVENUE, depuis la rue Notre-Dame à la Rivière St-Pierre.
 QUATRIEME AVENUE, depuis la rue Notre-Dame à la Rivière St-Pierre.
 SHERBROOKE OUEST, depuis l'avenue Fédérale jusqu'au Grand Boulevard.
 SHERBROOKE OUEST, depuis le Grand Boulevard jusqu'à l'égoût débouché principal de Kensington.
 NEW (KENSINGTON OUTLET), depuis la rue Sherbrooke jusqu'au Chemin du haut de Lachine.
 PRUD'HOMME AVENUE, au nord de la rue Sherbrooke.
 EVANS AVENUE.
 CHEMIN DE LACHINE, à l'ouest de la rue Minto.
 CHEMIN DE LA COTE ST-ANTOINE, depuis l'avenue Prud'homme à l'avenue du Plateau.



Sewers Notre Dame de Grâce

Notice to Ratepayers

PUBLIC NOTICE is hereby given that the special rolls for the construction of sewers in the undermentioned streets in Notre Dame de Grâce Ward, in virtue of By-Laws Nos. 35 and 60 of the Town of Notre Dame de Grâce, prior to its annexation to the City of Montreal, viz:

FIRST AVENUE, from River St. Pierre to about 5 ft. of subd. No. 212 of lot No. 1698.
 UPPER LACHINE ROAD, between the main outlet sewer and Prud'homme Ave.
 PRUD'HOMME AVENUE, between Upper Lachine Road and Sherbrooke.
 SHERBROOKE ST. EAST, from Prud'homme Avenue to about 25 ft. of the eastern limits of the Town.
 SHERBROOKE (middle), between Prud'homme Avenue and Federal Avenue.
 PLATEAU AVENUE, between Sherbrooke and Monklands Avenue.
 MONKLANDS AVENUE, between Plateau avenue and Décarie Avenue.
 DECARIE AVENUE, from Monklands Avenue to a distance of about 3 feet of subd. No 34 of lot No. 53 (north sec.).
 DECARIE AVENUE, from Upper Lachine Road to Western Avenue.
 WESTERN AVENUE, from Décarie Avenue to the southwest line of Vendôme Avenue.
 WESTERN AVENUE, from southwest line of Vendôme Ave to about 9 ft. beyond the southwest line of Grey Ave.
 WESTERN AVENUE, from the southwest line of Grey Ave. to about 22 feet of the eastern limits of the Town.
 VENDÔME AVENUE, from Western Avenue to Sherbrooke.
 DECARIE AVENUE, from Sherbrooke St. to Côte St. Antoine Road.
 DECARIE AVENUE, from Côte St. Antoine Road to 278 feet north west of Church Avenue.
 VAILLANT, from St. Jean Baptiste to about 18 ft. of St. Rémi Street.
 VAILLANT, from St. Jean Baptiste to St-Alphonse street.
 ST. ALPHONSE, from Vaillant street to St. Gabriel street.
 ST. ALPHONSE, from Vaillant street to near lane Cad. No. 186-21.
 ST. REMI, from St. Gabriel street to a distance of about 57 ft. northward.
 ST. GABRIEL, from St. Jean Baptiste street to St. Rémi.
 ST. GABRIEL, from St. Alphonse to St. Jean Baptiste.
 ST. JEAN BAPTISTE, between lane 186-20 and lane 186-21.
 COTE ST. PAUL ROAD, from Beattie northwards.
 BEATTIE, from Côte St. Paul Road to lot Cad. No. 1698 subd. No. 267.
 COTE ST. PAUL ROAD, from Notre-Dame street to Little River St. Pierre.
 ST. GEORGE, from Côte St. Paul Road to First Avenue.
 NOTRE DAME, from Côte St. Paul Road to western limits of lot No. 1698.
 SECOND AVENUE, from Notre Dame to River St. Pierre.
 THIRD AVENUE, from Notre Dame to River St. Pierre.
 FOURTH AVENUE, from Notre Dame to River St. Pierre.
 SHERBROOKE ST. WEST, from Federal Avenue to the Grand Boulevard.
 SHERBROOKE ST. WEST, from the Grand Boulevard to the Kensington outlet sewer.
 NEW STREET (KENSINGTON OUTLET), from Sherbrooke street to Upper Lachine Road.
 PRUD'HOMME AVENUE, north of Sherbrooke street.
 EVANS AVENUE.
 LACHINE ROAD, west of Minto street.
 COTE ST. ANTOINE ROAD, from Prud'homme to Plateau Ave.
 MELROSE AVENUE, north of Sherbrooke street.
 MELROSE AVENUE, north of C. P. R.
 MELROSE AVENUE, north of Sherbrooke.